Política

EL NUEVO SIGLO

Miércoles - Octubre 26 de 2022



Es bueno que **Ecopetrol** esté alineada con el Gobierno: Ocampo

Redacción Economía

Octubre 26, 2022 - 06:00 AM











Tras la elección de la nueva junta directiva de Ecopetrol, cuyo principal accionista es la Nación, que ostenta una participación del 88,45%, el ministro de Hacienda y Crédito Público, José Antonio Ocampo, reiteró la importancia que tiene la compañía para la economía colombiana y la hacienda pública, así como para el Gobierno nacional y los colombianos.

El jefe de la cartera de Hacienda aseguró que, conforme a esa trascendencia, el Gobierno nacional ha hecho un gran esfuerzo en torno a conformar una junta en aplicación de las mejores prácticas de Gobierno Corporativo, del más alto nivel ejecutivo, con miembros de elevadas calidades personales y profesionales, toda vez que el objetivo principal es "el fortalecimiento de la principal empresa colombiana".

Al respecto, dijo que el propósito es asumir de la mejor manera los retos de la economía a nivel mundial y posicionar a Ecopetrol en el primer nivel de competencia.

"Estamos comprometidos con que Ecopetrol siga siendo la empresa más grande del país, continúe teniendo las mejores prácticas de gobierno corporativo y cumpla con los más altos estándares locales e internacionales", agregó.

Junta directiva

Cabe anotar que en la junta se mantienen Esteban Piedrahíta, Sergio Restrepo y Luis Santiago Perdomo. Y, por los accionistas minoritarios, fue reelegido Carlos Gustavo Cano y Sandra Ospina por los departamentos productores de petróleo

En tanto, ingresaron el viceministro Técnico de Hacienda, Gonzalo Hernández; Mónica de Greiff; Saul Kattan y Mauricio Cabrera.

El ministro destacó la designación de dos mujeres como integrantes de la Junta Directiva. Lo anterior, precisó, es fundamental si se tiene en cuenta que este aumento en la participación de mujeres está por encima de lo establecido en los estatutos.

Explicó también que más allá de las disposiciones estatutarias y legales, siete de sus nueve integrantes son independientes. Dijo que esta cifra supera los mínimos

establecidos tanto por la Ley, que indica que debe ser el 25% para las compañías emisoras de valores, como por los estatutos sociales, que señalan que la mayoría debe cumplir esta condición.

Por último, resaltó el hecho de que la junta tenga clara su alineación estratégica con las políticas del Gobierno y los retos de la compañía, en el marco de la actualidad económica del país y del mundo.

Puntualizó que es clave la conciencia que hay en cuanto a las prioridades y postulados del gobierno y la transición energética, de cara a preparar la capacidad institucional de la empresa para asumir los retos futuros.

Esta junta garantiza que, en línea con los propósitos del Gobierno nacional, Ecopetrol asuma el reto de una transición responsable que permita el crecimiento económico de la compañía y la estabilidad fiscal del país, señaló.

Le puede interesar: Remesas hacia A. Latina y el Caribe llegaron a US\$68 millones

Incertidumbre

Entre tanto, el expresidente de la junta directiva de Ecopetrol, Luis Guillermo Echeverri, afirmó en medios de comunicación que está preocupado por las declaraciones del Gobierno, "que ostenta la gran mayoría accionaria para una empresa que está registrada en bolsa y cuya operación es hacer <mark>petróleo</mark> y energía en general".

Aseguro que aún hay incertidumbre sobre hacer más exploraciones, sobre el tema de traer el gas de Venezuela, además del hecho de que no se permitirá el fracking. "Eso a los mercados los afecta", sostuvo Echeverry.

Además, dijo que con estos anuncios se está perdiendo la credibilidad por parte de los mercados internacionales, lo que resultaría doblemente preocupante si se analiza la pérdida del valor de las acciones en un 43 %, que representarían unos 20 billones de dólares. Sin embargo, señaló que podrían ser recuperables si se moderaran los anuncios del Gobierno.

Por su parte, la ministra de Minas y Energía, Irene Vélez Torres, sostuvo que "la nueva junta directiva tiene en sus manos avanzar en la meta del 'Gobierno del cambio' de lograr la Transición Energética Justa en Colombia".

Al tiempo, afirmó que Ecopetrol debe ser una empresa líder en Latinoamérica en impulsar las energías renovables, la producción de hidrógeno y en buscar la reducción de emisiones de carbono.

La ministra ratificó la disposición del Gobierno nacional y del Ministerio de Minas y Energía para adelantar un plan de trabajo conjunto con Ecopetrol para garantizar la soberanía energética del país.

Destacó, además, la experiencia y la calidad de los miembros de la nueva Junta, conformada por hombres y mujeres con una amplia trayectoria en temas de energía, finanzas, tecnología y sostenibilidad.

Inicie sesión o regístrese para enviar comentarios 🚿 0 comentarios

Suscríbase a la versión digital del impreso

Publicidad

Quiénes somos

Suscripción impresa











